

D NOMBRAMIENTOS

EIMISA

Verónica Fincheira Herrera fue nombrada como gerenta de personas de Echeverría Izquierdo Montajes Industriales (Eimisa). Psicóloga organizacional y máster en intervención interdisciplinar en violencia de género, cuenta con más de 15 años de experiencia en la industria minera, tanto en Chile como en el extranjero. Su trayectoria incluye roles de liderazgo en Codelco, Barrick, Consejo Minero y CMP, donde ha impulsado iniciativas de inclusión, empleo local, formación de talento y desarrollo de personas. Uno de sus principales desafíos en Eimisa será fortalecer la cultura organizacional, acompañando el crecimiento del negocio con un enfoque centrado en las personas.



EIMISA

Claudia Cid Perley fue designada como gerente de desarrollo de negocios de Echeverría Izquierdo Montajes Industriales (Eimisa). Es ingeniera civil con mención en estructuras y construcción de la Universidad de Chile y MBA en la misma institución. Con más de 17 años de experiencia en el ámbito de la ingeniería y la construcción de proyectos, ha desarrollado una sólida trayectoria liderando equipos multidisciplinarios. Uno de los desafíos que tendrá será identificar y desarrollar oportunidades estratégicas de negocio que refuerzen la presencia en los sectores industrial y minero, aportando una visión integral que impulse un crecimiento sostenible y alineado con los objetivos definidos en el plan estratégico.



SONAMI

El directorio de Sonami designó a Paola Cifuentes, abogada de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC) y actual gerente legal de Anglo American Chile, como nueva directora de la federación gremial.



Cuenta con una amplia trayectoria con más de 25 años de experiencia en los sectores de minería y energía. A lo largo de su carrera ha liderado equipos y negociaciones en ámbitos corporativos, comerciales, societarios, laborales y financieros, tanto en Chile como en el extranjero. Como gerente legal, uno de sus hitos más relevantes ha sido lograr la aprobación ambiental del proyecto Los Bronces Integrado en 2023.